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第 28回定時株主総会 質疑応答 

 

日時 2023年 12月 20日（水曜日）午前 11時～ 

場所 札幌市白石区平和通十五丁目北１番 21号 

 株式会社ＣＥホールディングス 本社４階会議室 

 

【Q1】 

最近は腕につけて血圧や脈拍などを測れる機器を用いて健康情報を収集できようになって

います。病院で受診する時は御社のサービスが使えるようになるのではないかと思いますが、

病院を受診していない健康な人への御社の対応はどうするのでしょうか。 

【A1】 

これに対しまして、議長より、スマートデバイスと呼ばれる IoT 機器はスマートフォンと連

携できるようになっており、この情報を当社のスマートフォン向けPHRサービスに取り込む

ことを検討しています。病院を受診する時はそういったサービスが使えます。一方、健康な

人に当社がサービスを提供できるかについては、将来そういった検討をする余地はあるか

もしれませんが、まだ申し上げられる状況ではございませんという旨の回答を行いました。 

 

【Q2】 

医療分野は女性の視点が重要であると考えており、能力のある女性はどんどん登用すべき

です。御社の女性社員の登用状況について教えてほしいです。 

【A2】 

これに対しまして、議長より、当社グループは現在 3 名の女性取締役が選任されておりま

す。また当社グループでは管理職への登用や採用において男女差は一切設けておりません。

女性の登用や採用については今後も意識を高く持ち、施策を進めてまいりますという旨の

回答を行いました。 
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【Q3】 

今回、取締役及び監査等委員である取締役のいずれも 1 名増員を提案されており、その理

由としてそれぞれ「一層の強化・充実」と書かれておりますが、具体的な増員理由を教えてほし

いです。 

【A3】 

これに対しまして、議長より、新里雅則氏は電子カルテシステムを開発･販売している株式

会社シーエスアイの社長を務めておりますが、今後はより一層電子カルテシステム事業が全

体に及ぼすような影響、例えばデータの活用等、について経営判断が必要となる状況が増え

るだろうと思われ、こういったことを考えて取締役候補者と致しました。星加美佳氏は女性

の監査等委員である取締役候補者であり、今後女性の視点も含めて事業判断をすることが

必要であり、その上で適任であると考え候補者と致しました。これらが増員の理由でござい

ますという旨の回答を行いました。 


